

I'm Professional.



ロータス東海の ちいらしっこ通信



今月のちいらしっこ話

【ありがとう】

私には、脳性マヒにより肢体不自由で歩くことができず、車椅子で生活を送っている妹がいます。妹はリハビリ施設に通い、自分で出来ることも沢山ありますが、生活の中ではベッドに寝かせる時や、車椅子にテーブルをつける時など、サポートが必要な場面があります。ある日、私が疲れて休もうとしている時に、妹が「姉ちゃん、テーブルつけてちょうだい」と言いました。「めんどくさい」と思った私は、妹の声を聞こえていないフリをして眠ろうとしました。妹は私の顔色を伺い、気を使ってそれ以上何も言いませんでした。妹の頼みを断ったことに罪悪感を感じた私は、重い体を起こして仕方なく、妹の車椅子にテーブルをつけました。妹が屈託のない笑顔を私に向け「ありがとう」と言った時、胸が締め付けられる思いになりました。10秒もかからない行為なのに、面倒だという自分の気持ちも優先した私と、やりたくてもできない状態で、サポートをお願いした人に嫌な態度を取られて「ありがとう」と言える妹。私は自分が恥ずかしくなり、妹に対する申し訳ない気持ちでいっぱいになりました。妹はどんな気持ちで私に「ありがとう」と言ったのだろうか。考えれば考えるほど、数分前に自分が妹に対してとってしまった行動を後悔しました。私も妹のように優しくなりたい、妹が気を使わずになんでも頼めるような人になりたいと思えました。人は皆、頼りながら生きています。「頼る」ということは人によつては難しいことであり、勇気のいることだと思えます。私の妹は車椅子に乗って生活している分、他の人よりも人に頼る回数が多いのかもしれない。妹は今まで勇気を出して沢山のの人に頼りながら、「ありがとう」を言ってきたのだと思います。「頼ってくれてありがとう。」妹のように心から「ありがとう」が言える人になりたいです。



ロータス工具クラブ

スキヤンツール



自動車整備用のスキヤンツール(スキヤナ)は、車両の電子制御システムの診断と修理に不可欠なツールです。このツールは、車両のオンボード・ダイアグノスティクス(OBD)ポートに接続して、エンジン、トランスミッション、エアバッグ、ABSなどの各種センサーやモジュールからデータを取得します。

エラーメッセージを読み取り、故障コード(DTC)を特定し、リアルタイムのデータを見ることも可能です。これにより、整備士は問題の根本原因を迅速に特定し、適切な修理を行うことができます。また、エラーメッセージのりセットや、車両のシステムを再構成するためにも使用されます。最新のスキヤンツールにはWiFiやBluetoothを介してスマートフォンやタブレットと連携し、データの視覚化やリモートアクセスを可能にするものもあります。これにより、効率的な診断と修理が可能となり、車両のダウンタイムを最小限に抑えることができます。

2021年10月以降に発売された国産の新型車については車検の時に、スキヤンツールによる点検が義務付けられました。

ロータスクラブはCO2削減に取組んでいます



【頭の体操】今月のなぞなぞ ①いつも自分の果てない鳥ってなんだ？ ②家の中にある進まない船ってなんだ？ ③血だらけで海辺にいる魚ってなんだ？ ④お店のマスターに確認が必要な調味料ってなんだ？

わかちちゃんの 万国博覧会

フィラデルフィア万国博覧会

(1876年)

1876年、アメリカ合衆国のフィラデルフィアで開催されたフィラデルフィア万国博覧会は、アメリカ独立100周年を記念する大規模なイベントでした。フェアモント公園で開かれ、世界中から参加者が集まりました。

特に注目されたのが、アレクサンダー・グラハム・ベルの電話機や、コルリス蒸気エンジンといった革新的な技術でした。また、リバティ・ベルが展示され、アメリカ独立の象徴として多くの人々を引きつけました。

日本もこの博覧会に参加し、日本の漆器や陶磁器が高く評価され、海外市場への関心を高めるきっかけとなりました。この博覧会を通じて、日本は国際的な技術と文化の交流に積極的に参加するようになり、明治維新後の産業化と国際化を促進しました。

フィラデルフィア万国博覧会は、その成功により、以降の国際博覧会のモデルとなり、国際的な技術交流と文化交流の重要性を広く認識させました。また、アメリカの技術と文化の高さを世界に示す機会となり、アメリカの国際的地位を高める一助となりました。

まりちゃんへの

ヘアスタイルの歴史

大正時代は、日本が西洋文化の影響を強く受け、女性の髪型は複雑で華やかなものから、シンプルで洗練されたものまで、多様なスタイルが流行しました。

大正初期には、洋風の髪型がますます普及しました。洋装に合わせて髪をアレンジし、女性の活動的なライフスタイルに対応するスタイルが求められました。髪を肩の高さまで短く切る「ボブカット」は、モダンでスタイリッシュな印象を演出し、特に都市部の若い女性の間で人気を博しました。女性の社会参加が進み、職場での活躍も増えた大正時代の女性たちは、仕事に就く際に髪をまとめる「職業用アップスタイル」を好んで取り入れました。髪を上げてまとめることで、清潔感や仕事への集中力を表現し、職場でのプロフェッショナルな印象を与えました。大正中期には、伝統的な日本髪要素を取り入れた「モダン和風スタイル」も人気を集めました。洋服に合わせて髪をアレンジし、髪飾りや帯飾りなどの和風のアクセサリーを取り入れることで、伝統と近代性を融合させました。特に、結婚式や祝賀行事などで見られたモダン和風スタイルは、格式の高さや優雅さを演出しました。大正時代の女性のヘアスタイルは、洋風と和風の融合やモダンさ、そして女性の自立や活動的な姿勢を反映しています。



ちかちゃんの

世界のインスタント食品

クノール・フィックス(ドイツ)

クノール・フィックスは、忙しい日々の中で手軽に本格的な料理を楽しむための頼もしい調味料ミックスです。

その魅力は、袋を開けて料理に加えるだけで、誰でも簡単にプロの味を再現できることです。例えば「スパゲティ・ボロネーゼ」はひき肉と混ぜるだけで、濃厚なトマトソースが絡む本格的なパスタが完成します。また、「ハンガリー風グーラッシュ」は、牛肉と野菜を煮込むだけでピリ辛でコクのある煮込み料理が楽しめます。

その美味しさは、厳選されたスパイスやハーブが絶妙にブレンドされていることにあります。まるで長時間煮込んだような深い味わいを短時間で実現できるので、家庭料理がまるでレストランの一皿のようになります。

スープの棚には常に並んでおり、家族や友達と囲む食卓でも、家庭の定番アイテムとして親しまれています。

クノールは、長い歴史の中で築いた信頼と品質を大切にしながら、現代の食生活に寄り添う製品を提供し続け、品質と美味しさにこだわる老舗ブランドとして、世界中で愛されています。



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4

TEL: 0172-33-7700

FAX: 0172-32-7171

発行人: 福士 幹規

「め〜コーヒーまだ飲みに来てね〜人はえぐ来いへ〜」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30 ~ 17:30

定休日: 日曜日はお休み